
会長挨拶（代理 北村 愼一 直前会長）

みなさん、こんにちは。 
本日は、石川会長に代わって例会の挨拶をいたします。 

さわやかな秋晴れの日は心も晴れやかになります。 

心配された台風18号は温帯低気圧に変わり、新潟エリアでは大
きな被害がなくホットしております。 
昨日は地区大会記念ゴルフ大会が、ヨネックスカントリークラ
ブで行われました。当クラブから7名参加、6日・7日の2間で
320名のロータリーアンが参加します。 

6日は台風の影響を心配しながら朝早く出かけましたが、風も
なくさわやかな環境で、楽しくゴルフをしてきました。 
参加のみなさんご苦労様でした。 

話は変わりますが、石川会長年度も3か月を経過しましたが、その間に今年度の大きな行事である「ガバナー公式訪問」「にい
がた総おどり」「静岡東RC来訪例会」「家族親睦・いも煮会」と、滞りなく無事に終了ができました。 
特に、親睦委員会の活躍で運営も充実しており、クラブ会員の積極的参加で親睦の交流も盛んになりクラブ内の和も大きく広が
りを見せています。 

10月2日の「いも煮会」には貸し切り電車で山形県小国町駅に到着、「JRの歓迎セレモニー式」の祝福をいただき、バスで飯豊
山山麓の自然を満喫できる「マタギの館」に到着。小国町ロータリクラブの歓迎を受けて、冬にクマや野兎を捕獲しているビデ
オを見てから、地元料理のいも煮・米沢牛、山菜をタップリご馳走になり、交流を図ってきました。 
素晴し秋晴れもとで、最高のおもてなしを受けた一日でした。 
クラブでの野外懇親会は、これからも継続を望みたいところです。 

例年開催しています会長経験者懇談会は、10月21日に幹事経験者にも参加いただきまして、当クラブの活性化等々を意見交換の
場にさせて頂きますので、万障繰り合わせてご参加ください。 

本日、宜しくお願いします。

ゲスト・ビジターの紹介

●ゲスト： 
卓話講師 米山奨学生 吴 湘 さん（左写真） 

●ビジター： 
新潟RC 鈴木 仁 君

＜司会＞ 高橋 英樹 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 野崎 裕 君 
•国 歌「君が代」  
•ロータリーソング「奉仕の理想」
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退会挨拶

●山﨑 一矢 君 
7月入会で当初は戸惑っていましたが、
皆様の親切で楽しく過ごさせて頂き
ました。東RCに入会して良かったと
思います。 

●入会予定 岩下 和幸 さん 
新潟は初めてです。山﨑に代わって
入会しますので、よろしくお願い致
します。 

●クラブバナー贈呈

●青少年奉仕委員会 
梅沢 賢介 委員長 
ライラ研修参加者4名 
（研修生2名・会員2名） 

●野崎前幹事 
前年度決算報告 

●ゴルフ同好会 
池田 江里子 幹事 
本日例会後アンケートに対する検討
をします。

【ニコニコBOXメッセージ】

お祝い

【紹介】親睦委員 野崎 裕 君 

●会員の誕生日 
青木 謙一 君、池田 江里子 君、近藤 彰 君 

●会員の配偶者の誕生日 
味方 信彰 君ご夫人、北村 愼一 君ご夫人、村山 栄一 君ご夫人

委員会・同好会報告

●ニコニコBOX委員会 
島 賢資 君

●古川 喜代志 君 
100%出席バッチ 5年 

●寺嶋 一夫 君 
9月24日 北方博物館、伊藤館長のIBク
ラシックコンペで通算8回目のホールイ
ンワン現認者になりました。実は私が2
回、プロのマーカーさんについた時、
中川さん、南RCの角南さん、東RCの
故人で粟田さん、友人、そして今回の
笹神五頭ハンデキャップ委員長です。 
皆さん、私とプレーするとホールイン
ワンの確率が高いですヨ！ホールイン
ワンまだしてない方、どうぞ一緒にプ
レーしませんか？ 

●池田 江里子 君 
高橋英樹君のご紹介で法人会会報誌に
掲載して頂きました。それを見て頂い
た方よりご連絡頂き、昨日白根RCにて
卓話をさせて頂きました。ご縁に感謝
してニコニコします！ 

●梅沢 賢介 君 
秋晴れにニコニコします！ 
チケット当たりますように… 

●大宮 一真 君 
100%出席バッチ 10年 
早いもので10年になりました。



●卓話 
「女性のキャリア形成に影響する要因
に関する研究」 

●米山奨学生 吴 湘 さん ●ゲストスピーカー紹介： 
北村 愼一 君

卓  話

幹事報告

●村山 栄一 幹事 
本日からビジターカードを変更しました。 

次回例会 10月14日 
卓話 「妄想・想像・創造～開港150周年へ向けて～」 
木山産業株式会社 代表取締役社長 木山 光 氏（新潟南RC会員） 

本日の出席率 63.33％ 
2週間前メークアップ後 100％


